

Director y Administrador
LUIS CARTIN G.

Se publica los jueves y domingos

Apartado de Correos: 111
Teléfono No. 3131

CORREO NACIONAL

Periódico popular de intereses generales
defensor particularmente de la causa católica

150 v. al Sur del Colegio ed Sats

OFICINA:
Imprenta CARTIN

Suscripción mensual: € 1,00
Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA JUEVES 9 de JUNIO de 1932

Empresa fundada en 1911

La carta de una niña

En la casita más humilde de los pueblos inmediatos a París, vivían una madre y su hija. No obstante la pobreza de sus vestidos, se echaba de ver que pertenecían a la clase mediana, así por la finura de sus cutis y de sus facciones como por el modo de expresarse. Efectivamente, la señora Francisca, madre de la niña Margarita, era viuda de un militar del Imperio, descendía de una familia rica, y mediante una larga serie de calamidades se vió en la pobreza.

Margarita tendría unos diez años y era de excelente índole. Había aprendido a leer y escribir y tenía afición decidida por la música. Cuando por el pueblo pasaba alguna tropa, Margarita no dejaba escapar una sola nota de la banda militar, y al momento cantaba de memoria cuanto había oído. Era el canario de la casa, a la vez que el embeleso de su madre. El canto de los niños es una de las pocas cosas que alegran la casa del pobre.

Pero este tiene con frecuencia momentos tristes, en los cuales no puede oír cantar a sus hijos sin derramar lágrimas. A causa de la escasez de recursos, Francisca había tenido que descuidar la educación de su hija; pero tras la escasez vino la miseria; y ya Francisca no solamente sentía no poder educar a Margarita, sino no poder alimentarla.

Era una mañana de noviembre; no alumbraba la luz del sol, no había flores,

ni Margarita cantaba; caía una lluvia muy menuda y el viento azotaba de vez en cuando las puertas de la desmantelada habitación de la viuda. Ella y su hija sentáronse silenciosamente a comer unos mendrugos de pan, debidos a la caridad de los vecinos. Cuando acabaron de comer, Francisca abrazó a su madre, llorando.

—¡Quién me hubiera dicho, cuando tu padre te besaba en mis brazos, que te había de ver hambrienta y casi desnuda!

La niña se conmovió al oír estas palabras y exclamó con la sencillez de la inocencia:

—No te apures, mamá mía; Dios es muy bueno y yo le escribiré una carta para que nos socorra.

La madre no pudo menos que sonreírse en medio de sus lágrimas; volvió a abrazar a Margarita, que tan piadosos sentimientos abrigaba; y en seguida salió a la calle a vender las últimas piezas de ropa que tenía.

Luego se vió sola Margarita, sacó de entre las hojas de un devocionario muy viejo, un pliego de papel; y con la única pluma de la casa escribió:

«Dios mío que estás en los cielos:

Mi mamá está afligida y yo también, porque carecemos de lo más necesario; no hay en casa, ni ropa de vestir, ni pan que comer. Socórrenos pronto, Dios mío, porque es muy grande nuestra necesidad y Tú eres muy bueno. Envíanos

un poco de lumbre, algo de ropa y pan en abundancia. Si no temiera importunarte demasiado, te pediría también un maestro de música, porque ya Tú sabes cuánto me gusta el canto. Mi mamá te saluda y yo me despido, llamándome con mucho gusto, tu hija.—MARGARITA.

La niña cerró la carta y la guardó en el seno, después de haber escrito en el sobre:

«Al Señor Dios en el cielo.—París».

Al otro día unas vecinas de Francisca fueron a la capital a comprar varias cosas, y Margarita las acompañó con permiso de su madre.

Cuando pasaron frente a la primera iglesia de París Margarita se separó de ellas ofreciendo alcanzarlas dentro de un momento, y se internó bajo las sombrías bóvedas del templo, enteramente desierto a la sazón.

Creyó la inocente niña que depositando su carta en el cepillo que está puesto en las iglesias para recibir las limosnas destinadas a los pobres, llegaría a las manos de Dios y trataba de introducirla por la hendidura de la caja. El cura que rezaba en el presbiterio, oyó ruido, bajó y al dar vuelta a la columna que ocultaba a Margarita, vió a la niña inclinada sobre la caja, y creyendo que hacía esfuerzos para abrirla, se dirigió hacia ella, y cogiéndola por un brazo la dijo:

—¿Tú niña y quieres robar las limosnas de los pobres?

—Señor, exclamó la niña muy asustada, —¡no soy ladrona! mi mamá está muy pobre; he escrito una carta a Dios; pidiéndole que nos socorra, y he venido a ponerla en la caja.

El semblante del eclesiástico recobró la expresión de su benevolencia habitual, tomó la carta y la leyó.

Desde luego, se arrepintió de su mal juicio, fundado en las apariencias. En seguida alabó a Dios, porque en vez de un crimen hallaba en aquella niña una piedad mayor aún que su inocencia, y dirigió a Margarita palabras cariñosas, informándose de su suerte.

Lecturas para las señoritas

Encontrarás un hombre bueno y digno que se case contigo:

Si eres sencilla sin exageración y modesta sin vanagloria.

Si escudriñas más los secretos de tu casa y menos los de los salones; si tienes más ocupaciones útiles y haces menos salidas.

Si amas tu casa, honras a tus padres y no te exhibes mucho en bailes, teatros y paseos.

Si tienes más sentido práctico y menos coqueterías, menos palique y más juicio.

Si repasas las camisas y las medias, lees buenos libros, la cocina doméstica y abandonas los figurines y las novelas.

Si vistes con elegante sencillez pero sin lujo, y no sacas a relucir trajes que espanten los bolsillos de los candidatos al matrimonio.

Si prefieres los quehaceres de tu hogar al balcón y la venta-

na, si no dices majaderías y puedes probar a los hombres que encontraran en ti una buena esposa y no un mueble de lujo y de estorbo.

Si moderas los impulsos de tu imaginación y eres poco romántica y procuras instruir tu cerebro en buena lectura y ennoblecer tu alma con buenas acciones.

Si no te dejas arrastrar por amoríos callejeros: si huyes de galanteos de jovencuelos sin oficio y no eres pródiga en sonrisas y miradas, pues los hombres huyen de las coquetas para casarse y sólo las atienden para divertirse y para más tristes cosas.

Si no eres calculista con el amor y prefieres el cariño de un joven pobre, pero inteligente y de elevados y nobles sentimientos, al de un rico vicioso y torpe.

La reunión mensual del Clero

Ayer se reunió en el Palacio Arzobispal el Clero para verificar su conferencia mensual acostumbrada. El Presbo. don Fernando Ramirez, Capellán del Santuario Nacional de Los Angeles, presentó un importantísimo trabajo sobre el tema de actualidad palpitante: El Comunismo.

Estimable sacerdote enfermo

Con pena nos hemos enterado de que nuestro muy estimado amigo y digno Cura de la parroquia de San Rafael de Heredia Presbo. don Ricardo Salas, estuvo en la semana anterior gravemente enfermo, pero que a Dios gracias su salud ha tenido últimamente una favorable reacción. Rogamos a nuestros lectores elevar una plegaria por el completo restablecimiento de ese ejemplar sacerdote.

Seis misas perpetuas

6 misas en la Basílica del Sagrado Corazón de Jesús en Roma.

Estas misas se celebran todos los días distribuidas en la siguiente forma: 2 en el altar del Sagrado Corazón de Jesús, 2 en el altar de María Auxiliadora y 2 en el de San José. Para alcanzar estas abundantísimas gracias basta con dar la limosna de € 1.00 e inscribirse en las LISTAS que tienen las personas encargadas, que son las siguientes:

Clemencia Echeverría, Lolita Chaves, Anita Arias, Sofía Umaña, Gregoria C. de Quesada.

Guadalupe de Goicoechea.—Consuelo Porras V.

Cartago.—María Navarro, María Teresa Vargas.

Neftalí Odilón Hernández Picado
Encargado de las Misas de Roma
Oficina Correo Nacional.

NUEVO DIRECTORIO

— TELEFONICO —

Sentimos no haber podido emitir el Nuevo Directorio Telefónico a principios de este año, como fué nuestro propósito, por cuanto la Imprenta encargada de confeccionarlo no cumplió con lo acordado en el contrato respectivo.

Después de repetidos atrasos y reiteradas promesas incumplidas por el referido contratista, hemos celebrado un nuevo contrato con otra Imprenta para hacer un Directorio enteramente al día, que será distribuido sin falta a más tardar el 1° de Agosto entrante.

Rogamos a nuestros abonados y anunciantes disculpar esta demora que ha sido del todo ajena a nuestra voluntad.

Compañía Nacional de Electricidad

San José, 2 de Julio de 1932.

Juana Barrantes de Moya

Ha muerto

Su esposo Silverio Moya, sus hijos Rafael Angel Moya Barrantes y Josefina de Moya, Hermelinda Moya Barrantes y María Rosa v. de Loría, sus nietos Nelly, Betty y Carlos Luis Moya Solano, Guillermo y Leonidas Loría Moya y demás familia doliente, pasan por la pena de comunicar a sus amistades tan infausta noticia e invitarlas a los funerales de la extinta que tendrán lugar hoy a las 10 y media horas en la Parroquia de la Dolorosa, saliendo a continuación el cortejo fúnebre para el Cementerio General.

San José, 9 de Junio de 1932.

Pasa a la 4 plana

Envíe sus trabajos a la IMPRENTA CARTIN = Tle. 3131

De Heredia

Fiesta del Sagrado Corazón

Este año revistió esta sublime y divina festividad una grandiosidad inolvidable, en el pueblo creyente de esta ciudad de culto siempre creciente. Vísperas con música, pólvora y un rosario concurrencioso y en el coro todo el elemento cantante y buena orquesta amenizaron este oficio. Durante todo este día, la iglesia se convirtió en un gran colmenar de gentes de todos los lugares circunvecinos a esta ciudad y del centro inclusive, donde pocos se quedan sin acudir a las llamadas del Buen Pastor; sedientos transeúntes por el desierto de la vida, corrían a la fuente de aguas vivas a lavar sus almas para asistir al gran banquete, reparador de la ingratitud del hombre ciego a la luz de la razón.

Así terminó este día de vísperas; con una pesca abundantísima y una honda satisfacción para el incansable y siempre admirado pescador Monseñor Benavides.

Y vino el tan ansiado Primer Viernes y día del Sagrado Corazón y a la Mesa Eucarística se acercaron 1.578 almas a recibir el Pan de los Angeles.

A las 8½ horas se verificó la solemne bendición de la nueva y maravillosa imagen del Sagrado Corazón, obra de verdadero arte del célebre escultor nacional Sr. Zúñiga, y que en acción de gracias, la honorable dama doña Esmeralda Flores de Solera, por la milagrosa curación de su hijo Juan M., ofrendaba en este día de gracias tantas de nuestro Divino Salvador.

El templo parroquial difícilmente dió cabida al número de asistentes. Mientras se recibían las ofrendas de los padrinos, en el coro se ejecutaba el nuevo y ocasional himno titulado *Jesús es medicina*, escrito expresamente por el maestro de capilla.

A continuación se verificó la procesión al rededor del parque, precedida por un centenar de bellas y graciosas jardineras, quienes entonando el cántico:

Jesús jardinero,
del pueblo herediano,
su Rey Soberano,
su Amor y su ley.
alfombraban de flores, mensajes
de amores, la ruta convenida.

Les seguían un grupo de niños portando una leyenda a grandes letras que decía:

*Sagrado Corazón de Jesús,
proteje y bendice a Heredia.*

Luego otro grupo de niñas con carteles en que se reproducían las Promesas del Sagrado Corazón a Santa Margarita María de Alacoque.

Seguían las Congregaciones con sus estandartes y tras de ellas la Sagrada Imagen y nuestra Banda Marcial. Al entrar la procesión el pueblo cantó el himno a Cristo Rey. Dió luego Monseñor Benavides la bendición de ritual a los niños, inclusive a los de las escuelas primarias allí presentes y comenzó la Misa Solemne. Celebrante el Presbítero Dr. Trejos y revestidos los Presbíteros Rodríguez y Vilchez. En el Coro, un conjunto de voces mixtas y buena orquesta ejecutó una bella Misa a cuatro voces de Milard, una Avemaría, en el sermón expresiva y grandiosa, y al ofertorio un motete «O Cor amabile» de Battman.

El sermón del agrado general, práctico y elocuente, estuvo a cargo del Presb. don Recaredo Rodríguez.

Quedó durante el día expuesto a la adoración de los fieles Su Divina Majestad.

A las 15 horas se celebró la Hora Santa, con cánticos a cargo del Centro Coral y a las 18 hs. el Rosario Solemne como el día anterior y sermón del Presbítero don Ricardo Acuña.

Durante los días 4 y 5 del corriente se han verificado Misas y Rosarios con voces y orquesta y la Catedral Sagrada ha sido atendida por los Presbíteros don Delfín Quesada y el Sr. Coadjutor Dr. Trejos.

La octava al Sagrado Corazón será solemne y durante el mes en curso habrá Rosarios cantados.

También en la Iglesia del Carmen se celebran Rosarios cantados a las 12 hs. y el Triduo Solemne será durante los días 24, 25 y 26 del presente mes.

Un regocijo inusitado ha despertado la nueva imagen del Sagrado Corazón y las gentes, con fe muy viva, acuden constantemente a postrarse a sus pies. Ella se encuentra en un precioso altar regiamente ataviada e iluminada, como quiera que en ello pusieron todo su afán, los técnicos don Jesús Hernández y don Juan José García, asiduos colabo-

radores en todo lo que a ellos concierne y atañe al culto.

¡Feliz Heredia, porque sus hijos saben elevar sus corazones al Sumo Hacedor!

¡Que la sombra del Sagrado Corazón, siempre la cubra!

Babelín de la Torre

Acopio de verdades

Se esconde la verdad tras densas tinieblas, y es la lucha y el trabajo lo que rasga ese velo que la oculta.

= Nunca ejecutes con cachaza ni tomes con rapidez el consejo; sino ten en la ejecución calma veloz, y al consejo que le duermas.

= No respondas con llaneza a una pregunta capciosa, sino contesta preguntando, para que hable primero el malicioso.

La Iglesia Católica

*A la dilecta amiga y espiritual
Teresita Zúñiga B.*

La sombra sigue siempre a la claridad y con ella se admira esta maravillosa institución de la Iglesia que está sobre todas las instituciones de la historia.

Si fuera posible simbolizarla, buscando un ejemplo gráfico para demostrar sus triunfos en la historia, diría que esta «Ave Mística», como en la *Escritura* se la representa, cuando estalla la tempestad se remonta por los aires, sin que la borrasca pueda interrumpir la marcha triunfal de su vuelo.

Al principio parece la Iglesia una golondrina que revoltea tristemente alrededor de las espigas de la corona del Redentor en la tarde fúnebre del Calvario; después se asemeja a una paloma que sale por una grieta de las catacumbas con las alas teñidas de sangre, que pasa por encima del «Panteón» y el solio de los Césares, y va a posarse triunfalmente sobre las cimas del «Capitolio.»

En aquel momento supremo en que el mundo romano se desquicia y en que el caos parece que vuelve a surgir de su derrumbamiento, ella cobija amorosamente bajo sus alas a sus hijos como la gallina a sus polluelos hasta que la tempestad pasa.

Así cuando crece el tumulto de los pueblos bárbaros al empujar la «Edad Media», en que

Útiles para Escuelas

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA
ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

en la
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)

= No todo concluye allí donde tu cabeza no ve más.

= Paciencia y astucia mejor que fuerza para vencer.

= Recuerda que un fuego apaga otro fuego; que cesa un dolor cuando otro da principio y que pena antigua ahoga pena nueva.

= Procura superar el dolor del contrario con tu destreza.

vesado ya todas las tormentas históricas.

José Angel Lagos U.

Turrialba, junio 1932.

Naranja

Pasó el mes de María y en él tuvieron lugar hermosas festividades que nos fueron muy agradables y de grata recordación.

Una de las más simpáticas, la fiesta de San Isidro, que como en años anteriores, no hubo en ella nada que desear; pues al frente estaba su mayordomo don Bernabé Castro, que abunda en entusiasmo por el culto del que fertiliza los campos y bendice nuestras cosechas, cual es el insigne Salvador.

Corpus también. Muy bonitos altares, especialmente el primero distinguido por su mano de arte y gusto envidiable. Dignos de felicitación don Justo Leiva y don Selim Alvarez, quienes lo hicieron por cuenta del señor Francisco Porras.

En todo el mes de mayo rosario solemne, y en las principales festividades, buenas vísperas de atronadoras bombetas (regalo de varios vecinos). Música de Coro, a una altura digna de todo elogio, donde sabe exhibir su dulce voz, la señorita Lala González, que cada día se hace más admirable en su hermosa carrera. Los sermones del Sr. Cura fueron sobresalientes y dignos de calurosa felicitación. ¡Vayan mis parabienes!

Corresponsal



Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y sabor

Magisterio infalible de la Iglesia

No pensábamos, por ahora, insistir sobre este escritural dogma de la Iglesia Católica, que la Tradición divina, las Sagradas Escrituras y el consentimiento o creencia unánime de todos los cristianos aprobaron al través de veinte siglos; pero ya que el judaizante, don Samuel Palomeque, tiene el tenaz capricho de refutar lo que ellos, por desprecio y odio religioso, llaman ERRORES DEL ROMANISMO, lo seguiremos en su perversa excursión y con la antorcha esplendorosa de la verdad y la gracia de Dios, que nunca niega a los que humildemente se la piden en su santa presencia, desharemos, una vez más, la trama vergonzosa y la interpretación ridícula de ese desgraciado e infeliz español, que, por negocio, continúa la nefanda obra de un protestantismo norteamericano, corregido y aumentado con las más desastrosas teorías del judaísmo.

La verborrea de textos bíblicos citados por tan santo y benemérito protestante judío y la interpretación que con su LIBRE EXAMEN alardea dar a los textos que la Iglesia usa en confirmación del Dogma de la Infalibilidad Pontificia, no prueban absolutamente nada por la sencillísima razón de que el Sr. Palomeque nada vale, ni nada representa ante la exégesis, generalmente admitida entre los sabios de la Iglesia, ni aún siquiera ante la misma exégesis, que algunos protestantes de la competencia reconocida del Sr. MAYER suelen emplear en la exposición de sus heréticas doctrinas.

Con conocimiento de causa y con todas las responsabilidades ante Dios y la sociedad católica, lanzamos un reto formal y serio al judaizante, Sr. Palomeque, invitándolo a probar la siguiente tesis: LA IGLESIA CATOLICA ADULTERO LAS SAGRADAS ESCRITURAS, DEFINIENDO DOGMAS QUE EN ELLAS NO ESTAN IMPLICITAMENTE CONTENIDOS Y QUE NUNCA FUERON TENIDOS COMO TALES POR LOS CATOLICOS. Esta es la ocasión, Sr. Palomeque, para que Ud. luzca todos sus conocimientos históricos, escriturales; teológicos patristicos, sin olvidar de que todos ellos irán calcados, al menos, en la más exacta lógica, que nos enseña a usar bien de la nobilísima facultad de la razón.

Mientras Ud. no realice esta hazaña gigantesca, que lo colocará en una altura inconmensurable, superior, sin duda a la que tiene el famoso AZAÑA, que preside el gobierno español, nosotros para bien de la señorita que Ud. no nombra en su escrito, afirmamos sin temor, con toda claridad, que la Iglesia, Una, Santa, Católica y Apostólica Romana jamás quitó, ni añadió, una TILDE a las Sagradas Escrituras, divinamente inspiradas y que en todas las épocas, siempre invariablemente, enseñó la misma doctrina, fielmente conservada en su depósito sagrado, en su carácter de columna y firmamento de la verdad.

En cambio el protestantismo de Lutero, de Calvino y de Enrique VIII, que brilla y resplandece ante la sociedad por los más execrables delitos de orden moral, social y político, campea en todos los tiempos por la confusión de ideas de sus propios fundadores que doctrinalmente se contradicen, negando hoy lo que ayer afirmaron, y viceversa, y cambiando un día tras otro todo cuanto creyeron y practicaron los más santos y fervorosos cristianos de todas las edades, desde las sangrientas persecuciones de los primeros siglos, en que la sangre de los cristianos, como decía el gran Tertuliano, era semilla fecunda de nuevos cristianos, hasta ahora, en que la Iglesia, fiel a la palabra augusta del Divino Fundador, lanza Urbi et Orbi, por medio de su Vicario Augusto, el Romano Pontífice, la interesante Enciclica CHARITAS CHRISTI, ante un mundo amenazado de ruina, porque la caridad de Cristo, el amor de Cristo, no se cumple, no se practica, por haber sido sustituido por el egoísmo loco, desenfrenado, por la libertad de conciencia y por el anhelo de felicidad terrena, que los mismos judaizantes esperan gozar con su anhelada VENIDA PREMILLENAL DE CRISTO, todas las diuizuras, todas las alegrías y todos los pasatiempos que ya el profeta Isaias recordaba con estas palabras: CORONEMONOS DE ROSAS ANTES QUE SE MARCHITEN, QUE MAÑANA MORIREMOS.

La Iglesia Católica, perseguida y azotada por el vendaval de todas las pasiones y persecuciones levantadas al través de veinte centurias, hoy lo mismo que ayer, alza su autorizada voz y tremola en sus manos el estandarte glorioso de la Cruz, en el cual se leen las palabras sublimes del Apóstol de las Gentes: Caritas Christi urget nos, la caridad de Cristo nos constriñe, nos obliga a decir la verdad, toda la verdad.

Por qué así, Sr. Palomeque? Por qué la Iglesia siente la obligación de decir toda la verdad en los momentos actuales, cuando ruge pavorosa, la más espanta-

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

United Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces ámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$3.00 —Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia— Teléfono No. 4. — A las personas de lugares distantes se les harán sbleletrujas

tosa persecución en muchas naciones, como en Rusia, como en nuestra idolatrada España? No quiere Ud. confesarlo, no quiere Ud. decir toda la verdad, no quiere Ud. reconocer que la Iglesia Católica está asistida del Espíritu Santo hasta la consumación de los siglos. Porque ella y no Ud. es la depositaria de la divina Revelación; ellay no Ud. es la encargada de cumplir el mandato: Id y enseñad a todas las gentes. Ella y no Ud. la que nos administra los sacramentos por Jesucristo fundados. Ella y no Ud. nos aplica por medio de dichos sacramentos los méritos infinitos de la Redención, llevada a cabo por la INMENSA CARIDAD DE CRISTO, que solamente resplandece con nimbos refulgentes de gloria en la frente augusta de la IGLESIA CATOLICA.

Ricardo Pérez Cabanella

Ex-Rector del Seminario de Puerto Rico

Cartago, 5 de junio de 1932.

Continúa á

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y criar grasa a medida que la consumen. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no crea grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la PREPARACION de WAMPOLE. Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Corezo Silvestre. Para la repesición de niños pálidos, raquiticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. El Dr. Eulogio J. Zagal, Especialista en Enfermedades del Pulmón, de Lima, Perú, dice: "La Preparación de Wampole no deja nada que desear en las Tuberculosis pulmonares, sobre todo en su primer y segundo período." Eficaz desde la primera dosis y basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

De Atenas

Mayo terminó y bella y encantadora terminación: si se nos permitiera la figura diríamos *murió mayo de muerte feliz y dichosa*; Sí, dichosísima. Tres fiestas hermosísimas se celebraban en nuestro templo a la vez. Corpus Christi, Sagrado Corazón y a María Santísima, dueña se puede decir de ese mes de flores, de frutas, de pájaros y de los cocuyos que en las noches presentan cual carros dos ojillos eléctrica-chispeantes.

HEREDIA

Un acto censurable e injusto han cometido en la muy estimable y competente ex-Directora de Correos, de aquí, señorita Inés Chaverri C., al declararla separada de su puesto, el cual desempeño honradamente por el espacio de trece años, con una actividad envidiable y a conciencia cabal del comercio, empleados y personas de lo más honorable y de lo que más vale en Heredia, que lamentan su ausencia del servicio inmejorable que implantó sin que hubiese ni una simple queja de ella; honrada como pocos empleados ella, manejaba valores en certificados y tenía un personal de toda su confianza, activo, inteligente, que continuaba en la misma oficina. ¿Qué motivo ha habido para quitarla? No hay, ni lo habrá nunca: el ser cumplida religiosamente: no encontramos otro. Una voz general de protesta se ha levantado en esta ciudad y con ella se le dan muestras de simpatías verdaderas a la señorita Chaverri.

Solo la política baja, rastreara pudo causar el daño a la magnífica empleada. Ha estado de gravedad el Sr. Cura del cantón de San Rafael Presbo. Salas. Parece que la enfermedad va cediendo paulatinamente y pronto entrará en franca mejoría, por lo cual nos alegramos.

Se hace necesario que las Farmacias de esta localidad despachen las recetas a un precio más en consonancia con la actual crisis. Vemos que generalmente se cobra mucho por las drogas, lo que encontramos demasiado duro, más ahora que hay tanta escasez de trabajo; el valor de sueldos muy reducido y los jornales por el suelo.

Conde de Monfort

Junio 5 de 1932

Viernes después de la Octava de Corpus

«No me canso de encontrar miserias, y el alma que mas tiene, con tal que las tenga con un corazón contrito y humillado, es la que mas me agrada porque me da más ocasión de ejercer mi oficio de Salvador». Eso dijo el Sagrado Corazón de Jesús a la beata Benigna Consolata.

Qué más queremos nosotros de los labios de Nuestro Señor, palabras de infinito consuelo para los que en la vida pasamos pobreza o calamidades,

dándonos oportunidad de aprovechar precisamente esa, al parecer, triste condición de existencia.

Ya El en otras palabras lo tiene dicho: «Venid a mí todos los estéis atribulados, que yo os aliviaré». Pero la humanidad es demasiado inconsecuente y quisiera que Dios fuera el que está a nuestras órdenes y no nosotros a El como es lo lógico; luego no queremos ver que de continuo le ofendemos sin cuento, lo que justamente

Pasa a la 4 plana



„El Aguila de Oro“
PUJOL HNOS.
TELÉFONO Nº 3933

Acabamos de recibir un bonito surtido de latas de conservas entre ellas:

Salmón colorado, Merluza, Besugo, Arenques Bacalao, Calamares, Sardinias.

Precios reducidos

Viernes después..

Viene de la 3 plana

debiera recibir sanción inmediata, es decir, exigimos de Dios sin caer en la sin razón de tamaño despropósito.

Por manera que ya queda plenamente demostrado el amor inmenso del Señor con nosotros y que siendo humildes y conformes con la voluntad de Dios llegaremos a poseer la dicha más grande que no tiene comparación, cual es la gloria eterna; así, pues todo aquel cuyas penas y sufrimientos como la pobreza que la sufra con paciencia y resignación cristianas, recibirá esa gloria que todo lo recompensará; más si se rechaza y no se sufre como debe ser; todo se perderá haciéndose uno merecedor a penas terribles en la otra vida que harán continuar las no pocas de esta que pasamos por el mundo. Validos de Dios con paciencia y humildad, tendremos el consumo necesario mientras lleguemos al día último de vida. No olvidemos lo que San Agustín dijera: «de males Dios saca bienes». La pobreza parece un gran mal; mas llevada con paciencia y resignación, se convierte en el más inmenso bien.

THARNST

La carta...

Viene de la 1 plana

En esto, las vecinas que profesaban un afecto sincero a la viuda y a su hija, recelosas de la tardanza de Margarita, temieron que algo le hubiese acaecido en la iglesia, y fueron a buscarla. El cura les pidió nuevos informes acerca de la niña.

—Es un ángel,—contestaron a una voz,—la madre es una santa, pero están muy pobres y días hay que no tienen qué comer. A pesar de eso, la niña canta como un pájaro, y tiene muy buena disposición para la música.

El cura preguntó el nombre de la viuda, y supo que Margarita era hija de un antiguo condiscípulo suyo, militar de mucho mérito, muerto en el campo de batalla.

—Has hecho muy bien en acudir a Dios para que remedie tus necesidades. El nunca deja sin respuesta las cartas de los pobres.

Aquella misma noche hubo en el hogar de la viuda lumbre para calentarse, algo de ropa que vestir y pan en abundancia que comer. Además, el párroco escribió a un amigo suyo, remitiéndole la carta de la niña y recomendándole a la

NO SE DESCUIDE UD.

Los varios síntomas de una condición debilitada que toda persona reconoce en sí misma, es una advertencia que por ningún concepto debería pasar desapercibida, pues de otra manera los gérmenes de enfermedad tomarán incremento con gran peligro de fatales consecuencias. Los gérmenes de la tisis pueden ser absorbidos por los pulmones a cualquiera hora echando raíces y multiplicándose, a no ser que el sistema sea alimentado hasta cierto punto que le facilite resistir sus ataques. La PREPARACION DE WAMPOLE que contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre, fortifica el sistema contra todos los cambios de temperatura, que producen invariablemente Tos, Catarro, Asma, Bronquitis, Pulmonía, Influenza, Gripe, Tisis y todas las enfermedades emanadas por debilidad de los pulmones y constitución raquítica. Tomada a tiempo, fortalece el organismo para que no adquiera la tisis. El Dr. C. H. Cortés Díaz, de Santiago, Chile, dice: "Empleo la Preparación de Wampole desde años atrás y la considero como uno de los mejores reconstituyentes en todos los casos de debilidad y muy especial en las personas escrofulosas." Es tan sabrosa como la miel y no importa qué clase de tratamiento haya tenido mal éxito en el caso de Ud., no se desespere hasta que la haya probado. Basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas.

Rafael Meza N. Cirujano Dentista

Ha trasladado su oficina al local situado 280 varas del Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro dela.

— TELEFONO 4215 —

tinados a remediar las necesidades de los menesterosos.

Siempre que Margarita daba limosna, repetía en su interior las sublimes palabras del párroco:

"¡Dios nunca deja sin respuesta las cartas de los pobres!"

Fallecimiento

En la tarde de ayer y después de larga dolencia sufrida con edificante fortaleza cristiana, dejó de existir en esta capital la estimable señora doña Juana Barrantes de Moya.

A su esposo don Silverio Moya, a sus hijos, nietos y demás deudos, ofrecemos por este medio nuestra condolencia sentida.

Diputados enemigos del Clero

Según informa La Tribuna en su edición de ayer, los Diputados don Asdrúbal Villalobos, don José Monge, don Luis Dobles Segreda, don Nelson Chacón, don Francisco Carrillo, don Arístides Baltodano, don Marcial Rodríguez, don Santiago Ovaes, don Santiago Zamora, don Carlos Manuel Echandi, y don José Manuel Peralta han presentado un proyecto al Congreso para que sea modificado el artículo 72 de nuestra Carta Fundamental en cuanto se refiere a las calidades requeridas

en un ciudadano para ser electo representante del pueblo ante la Cámara Constitucional. Entre esas calidades los proponentes desean se estipule la de que el Diputado sea del estado seglar. Dichos señores no quieren más sotas en el Congreso, no obstante que alguno de ellos quizá solicitó la influencia de esas sotas para lograr ir a sentarse en su curul diputadil.

Esos señores que tan hipócritas manifestaciones de estima hacen de la clase sacerdotal y que dicen anhelan mantenerla

fuera de la atmósfera polica para que no sufra menoscabo su autoridad, en cambio quieren con su citado proyecto, deprimir a los sacerdotes y colocarlos en un pie de inferioridad al del resto de los ciudadanos de la república.

Qué sinsero amor al Clero! Qué fácilmente han dejado asomar las orejas de su sectarismo religioso!

Felizmente en el Congreso habrá de prevalecer la sensatez, la lógica y la justicia en que sin duda habrán de inspirarse los diputados de la mayoría, para rechazar de plano el proyecto a que nos referimos, hijo de un torpemente disimulado odio a los ministros del Culto Católico, y por ende a nuestra Religión.

Bueno es que nuestro pueblo tome nota de la desatinada actuación de esos señores diputados que en vez de ocuparse en buscar la acertada manera de solucionar tantos y tan graves problemas como afectan hoy por hoy la vida de nuestra atribulada patria, prefieren dar pábulo a su animadversión a las ideas religiosas de la mayoría de los costarricenses y que siendo desleales a la voluntad de comitentes, pretenden introducir a la Constitución reformas lesivas para los ministros de la religión oficial del Estado.

"Gets-It"
alivia el dolor
quita los callos.
Las boticas lo venden

niña, y M. Aubert, este era el nombre del Director después de haber examinado inteligentemente sus disposiciones para el arte, la hizo entrar de discípula en el Conservatorio.

Ni ella ni la madre, volvieron a sentir los horrores de la miseria, porque el cura se encargó de proveer sus necesidades.

Algunos años después, Margarita era una cantatriz eminente de universal renombre.

Supo conservar su virtud en el teatro. Los aplausos y las coronas no la ofuscaron como a otras artistas.

Siguió viviendo al lado de su madre. Pocos meses después un joven rico y honrado la tomó por esposa, y Margarita gozó de mucha estimación en el seno de la sociedad; sin embargo, cuando llegaba el mes de Noviembre con sus nieblas, su lluvia menuda y sus vientos tempestuosos, se acordaba de cuando fue niña y pobre, y de la carta que escribió a Dios pidiéndole el remedio de su miseria.

Entonces salía a pie por las calles de París cubiertas de nieve, y socorría a los ancianos y a los niños indigentes, convencida de que los bienes de fortuna que la Providencia pone en manos de los ricos, son otros tantos depósitos des-

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud., como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos de ocio, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL:—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero, aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO:—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpitén con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano, pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION:—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económica. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVÍELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

- ... Curso de Periodismo.
- ... Curso de Reportar.
- ... Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.
- ... Curso de Redacción.
- ... Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.
- ... Curso de Eficiencia Mental.

Sírvanse mandarme detalles y darne precios del Curso que jado con una cruz. Entiendo que eso no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Nombre

Apartado postal

Calle y Núm.

Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA